las propias fábricas.



Bolsa

Caídas en los índices europeos de las Bolsas de la mano de los valores de las nueva economía, principalmente, después de los resultados de Nortel.



Dólar

Con la nueva caída de la divisa europea el dólar ha superado la barrera de las 200 pesetas por primera vez en la historia.



Se ha notado la subida del petróleo motivada por la caída de reservas de gasóleo para calefacción de Estados Unidos.

SUBE Suben los proyectos de cogeneración presentados a la Consejería de Industria de Castilla-La Mancha desde 1999. Un total de 56 empresas se han involucrado en la generación de este tipo de energía que persigue la optimización de los recursos energéticos que producen

BAJA La falta de credibilidad en la moneda euro por los países integrantes de la moneda, que está provocando que el euro continúe bajando en los mercados, haciendo frente a un dólar cada vez más bajo, que repercute negativamente en las importaciones tales como las del petróleo, causantes de los altos precios que están teniendo las gasolinas.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



REPRESENTANTES DEL MAPA EN C-LM ANALIZARON LOS PRESUPUESTOS PARA EL 2001.

ECONOMÍA Y EMPRESAS

DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3º planta. 45001 Toledo Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94 FAX: 925 22 50 18

> Fundado en 1998 **EDITA:** Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DIA

Santiago Mateo Sahuquillo Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S.Infantes(Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara). Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN

Distritoledo S.L.

IMPRIME Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL

CU 321- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD COMPRESSOR DE COMPRESS

Selections of contended and contended

Mariano Pareja Presidente de Copeg

La Confederación Empresarial de Guadalajara (Copeg) que preside Mariano Pareja, ha entregado el premio a la Calidad Empresarial que en esta edición ha recaido en la empresa Rayet. El premio se basa en el trabajo presentado por la gestión ambiental y la seguridad laboral.



ANDRÉS GÓMEZ MORA

Pte. Caja Rural de Toledo

De acuerdo con los estatutos de la entidad cooperativa, el Consejo Rector de Caja Rural de Toledo convocará elecciones para renovar parcialmente este órgano de gobierno, el día 24 de noviembre. Su actual presidente, Andrés Gómez Mora, presentará su candidatura.



José Antonio Blanco

Director territorial del BBVA en C-LM

El director territorial del BBVA en Castilla-La Mancha, José Antonio Blanco, y los presidentes de CEOE-Cepyme y FAEC, han ratificado el convenio regional de la Confederación Empresarial de Castilla-La Mancha para ofrecer una financiación especial a los socios de las respectivas federaciones empresariales.



Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3"; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al

e-mail economiayempresa-clm@ticom.es Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir compañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

EL DATO

EL IPI creció un 5,5% en Castilla-La iviancha en el mes de agosto

El Índice de Producción Industrial (IPI) en Castilla-La Mancha aumentó un 5,5% durante el pasado mes de agosto en relación con el mismo periodo del año anterior. Este crecimiento es sensiblemente inferior al registrado de media en el territorio nacional, que se situó en el 6,9%. El mayor crecimiento del IPI se registró en las Comunidades de Navarra y Aragón, con un aumento del 13,2 y 11,1%, respectivamente. Castilla-La Mancha fue la séptima región con un mayor incremento de la actividad industrial.

ENMANUEL MAÑAS, GERENTE DE GARCÍA GALVIS: "Hemos llegado a ver cómo el coste del papel importado era cero pesetas y las papeleras interesadas en comprarlo sólo tenían que pagar gastos de desplazamiento".

José María Fresneda, Se-CRETARIO REGIONAL DE ASA-JA: "Para acabar con el envejecimiento del campo es necesario dar mayores facilidades en los trámites administrativos y dotar de mayores recursos económicos al fomento de la incorporación de los jóvenes".

ANTONIO CUEVAS, DECA-NO DEL COLEGIO DE DECANOS DE CASTILLA-LA MANCHA: "Para continuar dando salida a las viviendas producidas, éstas deben ser de menor tamaño, de menor confort o menos bien situadas".

MANUEL CARRASCO, DI-RECTOR DEL PARQUE NA-CIONAL LAS TABLAS DE DAI-MIEL: "El peligro no es que haya ahora 100 hectáreas encharcadas en el parque... pero cuando llegue la primavera si no llueve el parque se secará".

Luis Ciller, Presidente DE LA FEDERACIÓN DE FARMA-CÉUTICOS DE C-LM: "Caminamos hacia la microfarmacia que es poco útil a la sociedad.... con poco personal y pocas existencias de medicamentos, lo que impedirá dar un buen servicio".

"ENTRE COMILLAS" REVISTA DE PRENSA

La producción de vino El inapreciable valor se incrementa un 8%

La vendimia de este ño rondará los 40 millones de rán las cantidades históricas registradas en 1980 y 1985, tal y como se anunciaron las primeras previsiones, la actual cosecha de vino se estima un ocho por ciento más que los 37 millones de hectólitros de 1999. La sequía ha sido la causante de que las previsiones iniciales se hayan vuelto estimaciones a la baja.

Caja Rural de Toledo

del euro

El euro ha cotizado a menos de 83 centavos de hectólitros y aunque proba- dólar, la cota más baja blemente no se sobrepasa- desde su nacimiento. Desde que se creó hace 22 meses, la moneda única ha perdido en los mercados un 30% de su valor. También por primera vez en los 132 años de existencia de la divisa española hacen falta más de 200 pesetas para comprar un dólar. La semana pasada acabó llena de especulaciones.

Cinco Días